

Covid-19 : le nombre de cas de Covid-19 augmente à Shanghai

Abderrahim DERRAJI - 2022-04-24 14:38:55 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les autorités sanitaires de Shanghai ont annoncé, le 16 avril, 39 décès liés à la Covid-19, et ce en dépit du confinement total imposé aux 25 millions d'habitants de cette métropole. La Chine, pays dont le nombre total de contaminations par le Sars-Cov-2 déclaré depuis le début de la pandémie est de quelque 200.000 cas avec 50.00 morts, doit aujourd'hui faire face au variant Omicron qui sévit actuellement dans sa capitale économique. Les 39 décès annoncés concernent, si l'on se fie aux déclarations officielles, des sujets âgés souffrant de pathologies comme l'hypertension. Près de 22.000 nouveaux cas positifs ont par été enregistrés le 16 avril à Shanghai, ce qui porte le nombre de cas total déclaré depuis le 1er mars à un demi-million. Pékin a comptabilisé, à son tour, 22 cas et se prépare à une action urgente pour stopper la propagation de la pandémie.